

Arc-et-Senans

Les pèleri^{ms sans}

le charme de Paray-le-Monial

Une cinquantaine de personnes de l'UP Calixte II (Quingey, Arc-et-Senans et environs) viennent de faire un pèlerinage à Paray-le-Monial. Les diverses célébrations, l'eucharistie, la procession, ont eu lieu dans des écrins de verdure et sous les tilleuls centenaires du parc des Chapelains. Un passage dans le magnifique jardin du couvent de la Visitation, où sainte Marguerite-Marie a bénéficié des révélations du Christ au XVII^e siècle, a marqué les esprits. Beauté des paysages mais aussi rendez-vous avec l'architecture et l'histoire religieuse à travers la découverte spirituelle de Paray-le-Monial, si riche en histoire, promenade conduite par une retraitée de l'enseignement.

Pour 2015, rendez-vous est pris pour Ars-sur-Formans, sur les traces du curé d'Ars.